



ASTRONOT MISI SHENZHOU-18 TIONGKOK BERTEMU PERS

Ye Guangfu (tengah), Li Cong (kanan) dan Li Guangsu, tiga astronot Tiongkok untuk misi penerbangan luar angkasa Shenzhou-18 mendarat, bertemu pers di Pusat Peluncuran Satelit Jiuquan di barat laut Tiongkok, Rabu (24/4). Pesawat luar angkasa berawak Shenzhou-18 dijadwalkan akan diluncurkan Kamis pukul 20:59 Waktu Beijing dari Pusat Peluncuran Satelit Jiuquan di barat laut Tiongkok.

Sebanyak 34.183 Warga Palestina Gugur Sepanjang 200 Hari

Israel terus melancarkan serangan di Jalur Gaza usai serangan yang terjadi pada 7 Oktober lalu.

ANKARA (IM) - Perang antara Israel dan Hamas telah memasuki hari ke-200 pada Selasa (23/4) kemarin.

Seperti yang diketahui, pasukan Israel menyerbu militan Hamas di Gaza, Palestina usai serangan yang terjadi pada 7 Oktober lalu.

Sejak saat itu, hampir 85 persen dari 2,3 juta penduduk Gaza telah mengungsi dan lebih dari 14.000 anak telah dalam serangan yang disebut para

kritikus sebagai perang balas dendam.

Kementerian Kesehatan di wilayah kantong Palestina menyatakan sudah sebanyak 34.183 warga Palestina yang gugur dalam serangan Israel di Jalur Gaza pada hari ke-200 serangan mematikan Israel.

"Serangan yang sedang berlangsung sejak Oktober lalu juga telah melukai 77.143 warga Palestina," demikian bunyi keterangan resmi Kementerian Kesehatan Palestina, Rabu

(24/4).

Kementerian mencatat bahwa dalam 24 jam terakhir Israel melakukan tiga pembantaian terhadap keluarga di seluruh Jalur Gaza hingga menyebabkan 32 orang gugur dan 59 lainnya luka-luka saat tiba di rumah sakit.

"Banyak orang masih terjebak di bawah reruntuhan dan di jalan dan tim penyelamat tidak dapat menjangkau mereka," kata Kemenkes.

Israel telah menggempur Jalur Gaza sejak serangan lintas batas oleh Hamas pada 7 Oktober tahun lalu, yang menurut Tel Aviv menewaskan hampir 1.200 orang.

Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengatakan

perang Israel di Gaza telah menyebabkan 85 persen penduduk wilayah tersebut mengungsi di tengah kekurangan makanan, air bersih, dan obat-obatan.

Selain itu, menurut PBB, lebih dari 60 persen infrastruktur di wilayah tersebut rusak atau hancur. Israel dituduh melakukan genosida di Mahkamah Internasional. Keputusan sementara pada bulan Januari memerintahkan Tel Aviv untuk menghentikan tindakan genosida dan mengambil tindakan untuk menjamin bahwa bantuan kemanusiaan diberikan kepada warga sipil di Gaza.

Sedikitnya 350 tenaga kesehatan juga terbunuh dan 520 lainnya terluka di Jalur Gaza sejak Israel mulai melancarkan agresi ke daerah tersebut pada 7 Oktober 2023, menurut pelapor khusus PBB.

"Kami mengetahui bahwa sekitar 520 tenaga medis terluka, serta 350 pekerja medis termasuk tenaga kesehatan lainnya, telah gugur," ucap pelapor khusus PBB untuk hak kesehatan Tlaleng Mofokeng dalam konferensi pers pada Senin (22/4).

Dia menyatakan, jumlah korban jiwa tersebut tidak termasuk sejumlah remaja Gaza yang berinisiatif membantu tenaga kesehatan di berbagai rumah sakit. Para remaja tersebut tidak terdaftar secara resmi sebagai tenaga kesehatan. ● tom

Bunuh 76 Kucing, Pria di Korea Selatan Divonis 14 Bulan Penjara

SEOUL (IM) - Seorang pria di Korea Selatan dijatuhi hukuman 14 bulan penjara karena membunuh 76 kucing dalam salah satu kasus kekejaman terhadap hewan paling mengerikan di negara itu dalam beberapa tahun terakhir.

Pria berusia 20-an tahun itu tidak diidentifikasi. Dia divonis bersalah karena melanggar undang-undang perlindungan hewan di Korea Selatan pekan lalu.

Hal itu diungkapkan oleh Pengadilan Distrik Changwon di tenggara Korea Selatan pada Rabu (23/4) waktu setempat, seperti dikutip dari Channel News Asia.

Usut punya usut, pria itu melakukan pembunuhan besar-besaran terhadap kucing antara Desember 2022 dan September 2023 karena kebenciannya yang mendalam terhadap hewan itu setelah kucing lain mencakar mobilnya.

Dia telah menangkap kucing liar dan mengadopsi kucing lainnya dari situs online sebelum mencekik beberapa kucing hingga mati dan membunuh yang lain dengan gunting.

Bukan hanya itu, pria tersebut bahkan membunuh seekor kucing dengan menabraknya menggunakan mobil.

Pengadilan memutuskan bahwa hukuman penjara tidak dapat dihindari karena dia berulang kali melakukan kejahatan yang sangat kejam dengan cara yang direncanakan.

Pernyataan tersebut menekankan bahwa hukuman tersebut masih mencerminkan fakta bahwa pria tersebut tidak memiliki catatan kriminal dan menyesali kejahatannya.

Pengadilan juga menambahkan bahwa status kesehatan mental pria tersebut yang tidak disebutkan secara spesifik ditemukan menjadi motif kejahatannya.

"Hukuman tersebut mencerminkan meningkatnya kepedulian masyarakat Korea terhadap kesejahteraan hewan dan intoleransi terhadap kekejaman yang tidak masuk akal seperti ini," kata Borami Seo, direktur Humane Society International di Korea Selatan.

"Kasus kekejaman ini juga menekankan pentingnya mengesahkan amendemen Undang-Undang Perdata yang secara hukum akan mengakui hewan sebagai makhluk hidup dan semakin memperkuat perlindungan hukum terhadap mereka," tambah Seo.

Pria itu mengajukan banding atas keputusan tersebut. ● tom

Ukraina Akan Panggil Warganya di Luar Negeri untuk Ikut Perang

KYIV (IM) - Ukraina berencana memulangkan warganya yang berada di luar negeri untuk ikut berperang melawan Rusia. Warga yang akan dipulangkan yakni pria usia wajib militer.

Dilansir AFP, Rabu (24/4), Ukraina tengah mengadopsi undang-undang yang memperketat hukuman bagi mereka yang menghindari wajib militer. Ukraina juga menurunkan usia wajib militer menjadi 25 tahun.

"Tinggal di luar negeri tidak membebaskan warga negara dari kewajibannya terhadap tanah air. Itu sebabnya kemarin saya memerintahkan tin-

dakan untuk memulihkan sikap adil terhadap laki-laki dalam usia wajib militer di Ukraina dan di luar negeri. Ini akan adil," kata Menteri Luar Negeri Dmytro Kuleba.

"Dalam waktu dekat, Kementerian Luar Negeri akan memberikan klarifikasi lebih lanjut mengenai tata cara memperoleh layanan konsuler dalam kerangka hukum bagi pria usia wajib militer di misi diplomatik luar negeri," ujarnya.

Sebuah dokumen yang diterbitkan oleh media Ukraina, yang belum terkonfirmasi oleh otoritas Ukraina, mengindikasikan bahwa Kementerian L-

Negeri Ukraina menaguhkan layanan konsuler bagi semua pria Ukraina yang berusia antara 18 dan 60 tahun.

Surat yang diterbitkan dan ditandatangani oleh Wakil Menteri Luar Negeri Pertama Andriy Sybigha itu berisi kantor perwakilan Ukraina hanya akan menerbitkan dokumen kepada pria di luar negeri yang berkehendak kembali ke Ukraina.

Kantor paspor Ukraina pada hari Selasa (23/4) mengatakan bahwa mereka menghentikan penerbitan beberapa dokumen di konsulat di luar negeri dengan "alasan teknis". ● ans



HARI BUKU SEDUNIA DIPERINGATI DI SOWETO, AFRIKA SELATAN

Anak-anak diajak membaca buku di klub buku dalam rangka Hari Buku Sedunia di Soweto, Afrika Selatan, Selasa (23/4).

Iran Ancam Musnahkan Israel Jika Berani Serang Iran

ISLAMABAD (IM) - Ketegangan di kawasan Timur Tengah terus meningkat, menyusul ancaman pemusnahan yang disampaikan Presiden Iran Ebrahim Raisi kepada Israel.

Dalam pidatonya di sebuah Universitas di Pakistan, Raisi menegaskan bahwa pasukan Iran tidak akan ragu memusnahkan Israel jika mereka berani melanjutkan serangan militer.

"Jika Israel melakukan kesalahan dan menyerang tanah suci Iran, situasinya akan berbeda dan mungkin tidak ada lagi yang tersisa dari rezim Zionis," tegasnya, seperti dimuat Reuters pada Rabu (24/4).

Pada tanggal 13 April, Iran meluncurkan ratusan drone dan rudal ke Israel dalam serangan langsung pertamanya terhadap negara tersebut.

Serangan itu terjadi sebagai tanggapan atas serangan mematikan terhadap konsulat Iran di

Suriah, yang diduga dilakukan oleh pasukan Israel.

Iran mengklaim, serangan udara mereka sepenuhnya berhasil. Tetapi Israel mengatakan bahwa itu hanya mengakibatkan kerusakan minim karena 99 persen dari 300 serangan Teheran berhasil dicegat.

Pada hari Jumat (19/4), Israel tampaknya membalas serangan Iran dengan menargetkan pangkalan udara militer di Isfahan.

Teheran tidak menganggap serangan Israel berhasil, bahkan Menlu Hossein Amir-Abdollahian menyatakan senjata yang digunakan IDF dengan mainan, yang menandakan keengganan mereka untuk melakukan eskalasi lebih lanjut.

Sementara Raisi menahakan diri untuk tidak mengomentari serangan Israel dalam pidatonya di Pakistan. ● tom

Wakil Menteri Pertahanan Rusia Ditangkap karena Dugaan Suap

MOSKOW (IM) - Wakil Menteri Pertahanan Rusia Timur Ivanov ditangkap karena dicurigai melakukan suap, menurut pengumuman Komite Investigasi negara tersebut pada hari Selasa (23/4).

"Presiden Rusia Vladimir Putin dan Menteri Pertahanan Sergey Shoigu telah diberitahu tentang penangkapan tersebut," ungkap juru bicara Kremlin Dmitry Peskov kepada media.

Sebelumnya pada hari Selasa, Ivanov mengambil bagian dalam pertemuan tingkat menteri yang dipimpin Shoigu yang mencakup sejumlah pejabat senior dan komandan militer tinggi Rusia.

Meskipun Komite tidak memberikan rincian mengenai kasus ini, Komite mengatakan Ivanov dicurigai menerima

suap dalam skala besar. Menurut klausul relevan dalam hukum pidana Rusia yang dikutip Komite, suap tersebut melibatkan jumlah setidaknya 1 juta rubel (lebih dari USD10.500). Jika terbukti bersalah, Ivanov bisa menghadapi hukuman hingga 15 tahun penjara.

Ivanov telah lama berkecimpung di sektor energi dan konstruksi serta pernah bekerja di beberapa perusahaan milik negara ternama.

Dia memimpin kontraktor konstruksi militer Oboronstroy, perusahaan yang tujuan utamanya adalah membangun rumah tempat tinggal bagi prajurit, antara tahun 2013 dan 2016.

Dia kemudian diangkat ke jabatannya saat ini di mana dia mengawasi konstruksi militer di dalam kementerian. ● tom

Pemerintah Korsel Desak Dokter Hentikan Aksi Kolektif yang Ganggu Layanan Kesehatan

SEOUL (IM) - Wakil Menteri Kesehatan Kedua Park Min-soo mendesak para dokter menghentikan tindakan kolektif, di saat para profesor sekolah kedokteran sedang mempertimbangkan untuk mengambil cuti setiap pekan. Hal ini dilakukan sebagai bentuk protes atas keputusan pemerintah menambah kuota mahasiswa kedokteran.

Langkah para profesor kedokteran dalam rangka mendukung aksi mogok dokter pelatihan tersebut dinilai akan semakin memperdalam kekhawatiran atas gangguan lebih lanjut dalam sistem layanan kesehatan negara.

"Komunitas medis harus menghentikan tindakan kolektif dan bergabung dengan komisi khusus reformasi medis yang akan diluncurkan pekan ini untuk diskusi yang produktif," kata Park pada pertemuan tanggapan pemerintah di Seoul, Selasa, (23/4).

Di bawah komisi presidensial yang direncanakan, para pejabat dari kementerian kesehatan dan kementerian terkait lainnya berserta sekitar 20 ahli akan membahas cara mereformasi sistem medis negara. Termasuk kemungkinan penyesuaian

jumlah penerimaan sekolah kedokteran dan cara meningkatkan investasi di bidang medis penting.

Namun, Asosiasi Medis Korea dan Asosiasi Residen Magang Korea telah berjanji untuk memboikot inisiatif tersebut. Para profesor kedokteran mempertimbangkan untuk mengambil cuti setiap pekan karena kelelahan di tengah pemogokan yang berkepanjangan oleh dokter-dokter yang masih dalam masa pelatihan.

Kendati demikian, Kementerian Pendidikan Korea Selatan mencatat bahwa tidak banyak profesor yang mengajukan pengunduran diri dan belum ada pengunduran diri yang diterima.

Sementara itu, Komite darurat untuk profesor kedokteran nasional akan mengadakan rapat untuk membahas potensi penangguhan semua operasi serta pengobatan untuk pasien rawat jalan seminggu sekali.

Hal itu lantaran para profesor yang menjabat sebagai dokter senior di rumah sakit besar telah berjuang mengisi kekosongan dokter junior. "Para profesor yang tersisa mengalami beban kerja yang berat dan merasa lelah. Jadi kami sedang mengkaji opsi tersebut," kata seorang pejabat komite.

Tercatat sekitar 12 ribu dokter peserta pelatihan telah meninggalkan tempat kerja sejak 20 Februari sebagai protes terhadap rencana pemerintah untuk menambah jumlah mahasiswa kedokteran, sehingga memaksa rumah sakit-rumah sakit besar untuk menunda atau membatalkan operasi dan layanan kesehatan masyarakat lainnya. ● tom

PENGUMUMAN PENGAMBIL ALIHAN SAHAM
Sesuai ketentuan Undang-Undang Republik Indonesia nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Dengan ini disampaikan Pengumuman tentang rencana pengambilalihan Saham dalam Perseroan Terbatas PT MCKORWALI INDUSTRI SEIAHTERA berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") oleh Phak Ketiga. Sehubungan dengan rencana pengambilalihan Saham Perseroan tersebut, para Kreditor dapat mengajukan keberatan terhadap dalam Waktu 14 (empat belas) hari sejak akan pengumuman ini terbit, disertai dengan alasan-alasan dan dokumen-dokumen asli yang mendukung kepada perseroan dengan alamat:
PT MCKORWALI INDUSTRI SEIAHTERA
Pondok Indah Office Tower 2 Lantai 11 Suite 1101,
Jl. Sultan Iskandar Muda Kavling V-1A, Kel.
Pondok Pinang, Kec. Kebayoran Lama,
Kota Jakarta Selatan
Jakarta, 25 April 2024
DIREKSI PERSEROAN